

## 一人ひとりがキラリ輝く布引の子

HP <http://www2.higashiomi.ed.jp/nunosyo/>

市内でインフルエンザの罹患者が徐々に増えつつあり、本日現在で蒲生・湖東地区の小学校で計5学級が閉鎖しています。本校は、幸い本日時点ではゼロで、うがいや手洗い等、ご家庭での健康管理のおかげと感謝しております。ただ、インフルエンザは一気に広がりますので、学校でも対策をとっていますが、引き続き早め早めの予防（早寝、早起き、朝ご飯、適度な運動、手洗い・うがい等）をお願いいたします。



### 今年度最後の学習参観日です ～得意分野伸長派？苦手分野克服派？～

1月29日（水）2校時（9：30～）は、本年度最後の学習参観日です。行事でも子どもたちの成長の様子を見ていただきたいのですが、日々の授業で我が子や同級生はどのように学習に向かっているかも是非参観いただきたいと各学期に1回ずつ計画しています。

ところで、保護者のみなさんは「得意分野伸長派」「苦手分野克服派」どちらでしょうか。「得意なことを活かして子どもを伸ばしてやりたい、自分もそうありたい。」という方がきっと圧倒的に多いとは思いますが、私自身は仕事の経験から必ずしもそうとは思っていません。仕事では得意なことばかりではなく、苦手なことでもしなければならぬ場面が多々あるからです。そして、苦手なことを克服して仕事が形になったときの「成就感」は何にも代えがたい実感と自信を生んでくれます。そういう意味では、自分の得意なことと苦手なことを自覚することはとても大切で、そのために子どもたちは義務教育期間中は色々な教科を学んでいます。

本年度より保護者から「学習参観は、国語・算数ばかりでなく、音楽や体育等いろんな教科も参観したい。」という声を受け、外国語（英語）、社会、理科、書写、総合、学活等、クラスによって様々な教科の参観を実施しています。そもそも国語、算数の授業時数が多いため、参観のメイン教科になるのは仕方ないところもありますが、できるだけ多くの教科を参観いただき、お子さんの好きな教科や苦手な教科も確認していただく機会としたいと思います。



29日の参観日はぜひお越しいただき、お子さんや同級生の成長の様子をご覧ください。

### お願いとお知らせ

年度末が近づいてきました。学級の数、児童の人数により変動する場合があります。保護者の方の転勤など、都合により転居される場合は、わかり次第、すぐに担任の先生を通じて学校へお知らせください。また、知り合いの方で、本校へ転入される情報がありましたら、教えていただけるとありがたいです。よろしくお願いたします。

なお、現3年生は、これまで2学級編制でしたが、次年度は、国の法律と県の条例（1～3年は35人学級、4～6年は40人学級）により、現時点では1学級となります。また、現5年生は、今年度は加配教員の配置がなく1学級編制になりましたが、来年度については配置があれば2学級となる場合もあります。お知りおきください。

### 令和2年度の児童数および標準学級数推計（令和2.1.17現在）

	1年	2年	3年	4年	5年	6年	そよかぜ	わかば	総合計
児童数	28名 (そ2名・わか2名)	44名 (そ1・わか3)	48名 (そ1・わか2)	38名 (わか3)	41名 (そ2・わか2)	37名 (わか3)	6名	15名	257名
児童総計	32名	48名	51名	41名	45名	40名	21名		
標準学級数	1	2	2	1	2	1	1	2	12
実学級数	1	2	2		2		1	2	未定

\*標準学級数・・・国県の方針による学級数 \*実学級数・・・県の加配措置を加えた実際の学級数